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Reunión
¡nterautonómica 
sobre drogas
Castilla-La Mancha, junto a 
Madrid y Castilla y León,
será una de las comunidades 
encargada de preparar el debate 
sobre gestión, coordinación y 
estrategias del Plan Nacional 
de Drogas, según se aprobó en 
la reunión interautonómica que 
se celebró esta semana. En este 
encuentro, al que asistieron los 
responsables de los planes 
regionales de drogas de cada 
Comunidad, se aprobaron las 
líneas a seguir en el debate 
nacional sobre intervención en 
drogodependencias que se 
llevará a cabo en los próximos 
meses, en el que se abordarán 
temas como la prevención y 
asistencia, junto a la represión 
del narcotráfico o al consumo 
de alcohol entre los jóvenes.
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El PP apoya el 
recurso contra 
el trasvase.
El presidente del Grupo 
Parlamentario Popular, José 
Manuel Molina, pedirá al 
responsable del Ejecutivo de 
Castilla-La Mancha, José 
Bono, que comparezca en las 
Cortes para aclarar su postura 
sobre el trasvase de aguas del 
Tajo al Segura. Esta 
comparecencia se basa en las 
imputaciones que la presidenta 
de Murcia, María Antonia 
Martínez, hace al Gobierno 
regional, al que considera 
incoherente por recurrir ahora 
el trasvase, cuando no se 
opuso en la reunión de la 
comisión en la que se aprobó 
esta medida. A pesar de ello, 
Molina asegura que su grupo 
respaldará el recurso 
presentado por el Gobierno 
regional, porque "cuando no 
hay aguas excedentarias no se 
pueden trasvasar".

Los minusválidos "del cupón" 
abandonan la huelga de hambre
Los tres minusválidos, que durante diecisiete días han estado 
acampados en la toledana plaza de Zocodover, decidieron 
abandonar la huelga de hambre que mantenían, tras haber sido 
recibidos por el director general del Inserso, Héctor Maravall.
Estas personas durmieron a la intemperie durante más de dos 
semanas para reivindicar la legalización de su propio cupón, o en su 
defecto la integración en la ONCE, peticiones que se comprometió 
a estudiar detenidamente el responsable del Inserso, que actuaba en 
nombre de la ministra de Asuntos Sociales, Cristina Alberdi. A 
pesar de que Maravall no les dió ningún plazo, los manifestantes 
creen que tendrán una respuesta en seis meses.
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Fitur 94, base de operaciones del 
turismo en Castilla-La Mancha
El stand que, bajo el lema "Naturaleza y Gastronomía", presentará 
Castilla-La Mancha en la Feria Internacional de Turismo (FITUR 
94) pretende ser la base de operaciones que los empresarios del 
sector utilicen para intentar captar negocio para sus empresas, según 
declaró el consejero de Industria y Turismo, Alejandro Alonso. El 
objetivo de la consejería es que el stand se convierta en una oficina 
de contratación, exposición y venta de los productos turísticos, 
potenciando el sector, que genera recursos de unos 100.000 millones 
de pesetas, a través de nuevas líneas de atracción como los espacios 
naturales y los diversos sabores gastronómicos de la Comunidad.
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Detenida una 
supuesta GRAP0 
alcarreña
La abogada Flora Ugena
Morena, de 37 años y natural 
de Guadalajara, ha sido 
detenida por su presunta 
relación con la organización 
terrorista el GRAPO, como 
consecuencia de la 
investigación policial que se 
lleva a cabo tras la explosión, 
el pasado miércoles, de las 
bombas colocadas en la 
Delegación de Hacienda y en 
una oficina del INEM en 
Madrid. Flora Ugena, que fue 
detenida junto a José Luis 
Elipe López llevando un carnet 
de identidad falso, fue 
compañera sentimental de 
Pedro Luis Cuadrado, un 
miembro del GRAPO fallecido 
cuando pretendía atracar un 
furgón blindado.
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Más ayuda para 
las pequeñas 
empresas
El Ministerio de Industria y 
Energía, junto a las Comunidades 
Autónomas, está preparando un 
nuevo plan de apoyo a las 
Pequeñas y Medianas Empresas 
(PYMES), según se decidió en 
la Conferencia Sectorial de 
Industria y Energía. Este plan irá 
encaminado a superar los 
desequilibrios de estas empresas 
-provocados por la falta de 
recursos, la competencia de 
sociedades de mayor tamaño y la 
dificultad de invertir en 
tecnología- extendiendo ayudas 
en temas como cooperación 
empresarial, información, apoyo 
al producto industrial o canales 
de financiación. Asimismo, se 
presentó, para su estudio, el plan 
denominado "Línea Verde de 
Financiación", dotado con un 
fondo de 20.000 millones de 
pesetas y cuyo objeto es 
financiar proyectos 
medioambientales.
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